

# *Catalogne : nouvelle série de contacts pour l'élection d'un nouveau candidat à la présidence*

---



Barcelone, 21 mars (RHC)- Le président du parlement de la Catalogne, Roger Torrent, doit annoncer aujourd'hui la tenue d'une troisième série de prises de contact pour élire un nouveau candidat à la présidence de cette région espagnole.

Roger Torrent comparaitra un jour après que le candidat à président de cette communauté autonome, le séparatiste Jordi Sánchez, actuellement en prison, ait rendu publique

sa démission au poste de député régional et sa décision d'abandonner la politique en échange de sa libération.

De cette façon, le président du parlement catalan pourrait annoncer, avec le changement de candidat, la nouvelle date de convocation de cet organe au grand complet, trois mois après les élections du 21 décembre.

En prison depuis 5 mois pour sa participation au plan sécessionniste de cette communauté autonome, Jordi Sánchez a comparu devant le Tribunal Suprême pour demander sa libération et au cours de l'audience, ses avocats ont annoncé la démission à son poste dans les prochains jours.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/158055-catalogne-nouvelle-serie-de-contacts-pour-lelection-dun-nouveau-candidat-a-la-presidence>



**Radio Habana Cuba**